



『秋のわくわく日帰り旅行』実施のご報告

高松信用金庫は、令和2年11月15日（日）に標記イベントを開催し、30組60名の皆様にご参加いただきました。



新型コロナウイルスの影響で、キッズクラブのイベントは永らく開催出来ず今年度初めての開催となりました。

「東かがわ市の魅力を再発見しよう！」という日帰り旅行の企画で、200組400名と大勢の皆様にご応募いただきました。コロナ禍での実施のため、ご応募いただきながら、ご要望にお応えできなかった皆様には申し訳ございませんでした。

さて、今回は、「とらまるパペットランド」「しろとり動物園」「ソルトレイクひけた 安戸池」をバスで旅してきました！

東交バス様に「バス窓アート」をしていただきました。サーブをはじめ、動物、お魚などが窓いっぱいに描かれていてとってもかわいかったです。



まず、到着したのは「とらまるパペットランド」です。貸切で人形劇を上演していただきました！

今回の演目は、「ぼたもち」と「ききみみずきん」。「ぼたもち」は、お姑さんとお嫁さ



んの掛け合いが面白かったですね。「ききみみずきん」は、主人公が不思議なききみみずきんを手に入れて使うお話でした。お姫様を助けるために繰り返し「えっさ！ほいさっ！」と階段を昇るシーンでは、笑い声

が起き大盛り上がりでした。

そして、特製弁当はこちら！サーブもいっしょに東かがわ市の味覚を堪能しました。

紅葉を見ながら戸外で食べるお弁当はとってもおいしかったです。

特製弁当



しろとり動物園



まだまだ続きます！次は、「しろとり動物園」です。ぽかぽか日とでホワイトタイガーは気持ちよさそうにお昼寝していました。しろとり動物園は身近に動物と触れ合える魅力がありますよね。ウサギやヤギ、モルモット等、なでたり餌をあげたり、皆様それぞれにお楽しみいただきました。

また、今回のご旅行では「GOTトラベル地域共通クーポン」で、お土産もたくさんお買い上げいただきました！



3カ所目は「ソルトレイクひけた 安戸池」です。こちらを楽しみにしていたお子様も多いはず！

エサやり体験では、バケツを持ってハマチにエサを一生懸命投げていました。

鯛釣り体験では、釣り方を教えてもらいながら、みんな上手に釣れましたね。自分で釣った鯛はおいしく召し上がっていただけたと思います。そしてハマチの養殖についてのお勉強タイムも



ありました。

いよいよ、ひけた鯛の解体ショーです。目の前で見ると所長の技に子どもたちは真剣に見入っていました。「おおーなるほどー！」とお母さん方も真剣です。華麗にひけた鯛をさばきながらの説明が、なんといっても面白い！みんなドツと笑いながら、「おいしそう〜」と待ちきれない様子で、試食のお刺身はあっという間に完食。皆様からは、「とってもおいしかった！」という感想をいただきました。

今回の日帰り旅行以外にも東かがわ市の魅力はまだたくさんあると思います。ぜひご家族で東かがわ市の魅力を探しに行ってくださいね。

私ども高松信用金庫は、これからも各種イベントを通じて地元香川の魅力を発信していくとともに、若い世代の皆様の健全な育成をサポートいたします。また、子育て世帯を応援し、地域の活性化に取り組んでまいります。